
 

 

 

 

COMPTE RENDU CONSEIL COMMUNAUTAIRE 
DU MARDI 28 SEPTEMBRE À 18 H 30 

À LA SALLE DES FETES DE NUITS A NUITS-SAINT-GEORGES 
 

 
PRÉSENTS : PRÉSIDENT : Pascal GRAPPIN.   
MEMBRES TITULAIRES : Gilles SEGUIN, Antonio COBOS André DALLER, Evelyne GAUTHEY,            
Dominique DUPONT, Alain VION, Philippe BALIZET, Roland RUFFIN (en remplacement de Gérard FRICOT), 
Sylvie VACHET, Didier TOUBIN, Hervé PETIT, Ludovic MILLE, Dominique VERET, Christian MEZZAVILLA, 
Gilles CARRE, Dominique BAILLEUX, Gilles STUNAULT, Laurent BIDAULT (en remplacement de                 
Bernard CHOLET) Jean-François ARMBRUSTER, Pascal ROCHET, Jean-François COLLARDOT,               
Philippe ROUARD, Francis CHENOT, Christophe LUCAND, Sophie GALLOIS, Philippe HUMBERT,                 
Malika AMINI, Alexandre PLAZA, Blandine PETRIGNET, Michel CADOUX, Didier DANEL, Gilles MALSERT, 
Valérie DUREUIL, Denis GAILLOT, Georges STRUTYNSKI, Jean-Luc ROSIER, Olivier PIRAT,                      
Christèle POUTHIER, Alain CARTRON, Jean-Claude ALEXANDRE, Nicole GENEVOIX, Olivier BAYLE,   
Florence VEDRENNE, Rémi VITREY, Ghislaine POSTANSQUE, Jocelyne FINCK, Daniel CARRASCO,         
Eliane QUATREHOMME, Umberto CHETTA, Jean-Louis LEXTREYT, Laurent BEDENNE,                                        
Jean-Claude GAILLARD, Hubert POULLOT, Pascal BORTOT, Philippe RUPIN, Sylvie VENTARD,                            
Gilbert MORIN, Alain TRAPET, Régis DORLAND, Christian MARCHISET, Christian ROUSSEL,                         
Isabelle CHAPUILLIOT, Marcel JOBARD, Jean-Louis RAILLARD, Claude CHARLES.    
 
EXCUSÉS : Jean-Paul SERAFIN, Thomas CAGNIANT, Jacques BARTHELEMY, François MARQUET,         
Gérard FRICOT, Danielle BELORGEY, Christian HOQUET, Gilles MUTIN, Claude LEFILS, Hervé TILLIER, 
Florence ZITO, Alain BŒUF, Pierre LIGNIER.                
 
POUVOIRS :    
Jean-Claude SERAFIN a donné pouvoir à Gilles MALSERT 
François MARQUET a donné pouvoir à Jean-Luc ROSIER 
Danielle BELORGEY a donné pouvoir à Gilles CARRE  
Claude LEFILS a donné pouvoir à Jocelyne FINCK 
Hervé TILLIER a donné pouvoir à Olivier BAYLE  
Alain BŒUF a donné pouvoir à Pascal BORTOT 
Pierre LIGNIER a donné pouvoir à Pascal GRAPPIN 
 
SECRÉTAIRE DE SÉANCE : Valérie DUREUIL.   

 
PRÉSENTS POUR L’ADMINISTRATION : Frédéric GROSNICKEL, DGS - Ludovic BOURDIN, et                            
Ronan DURAND, DGAs - Sabine SENTERRE, Secrétariat général. 
 

------------------ 
 

Madame DUREUIL est désignée secrétaire de séance et procède à l’appel nominal. 
 
Monsieur le Président indique qu’il a adressé avec la Vice-Présidente Madame VENTARD à l’ensemble des 
conseillers communautaires et municipaux l’analyse rétrospective de la DGFIP. De cette façon, tous les élus 
sont parfaitement informés que nous vivons au-dessus de nos moyens.  
La semaine dernière, l’étape 2 de la mission de la DGFIP a été également envoyée en préparation de la 
réunion de ce soir.  
La dernière étape sera le vote des taux du budget 2022.         
D’ici là nous recevrons mi-octobre le prévisionnel de la CVAE. 
La Vice-Présidente va présenter des projets de délibération sur les lignes de trésorerie, mais d’ores-et-déjà 
nous pouvons dire que la signature de la Communauté de communes est dégradée et que les banques ne 
suivent plus. Certaines communes ont des taux plus intéressants.  
 
 

Projets de délibérations 
 

C/21/99 - Eau Potable. Renouvellement de la convention de vente d’eau a la Communauté de communes 
ouche et montagne pour la commune de Gergueil. Présentée par Hubert POULLOT. Adoptée à l’unanimité.  
 

 



C/21/100 – Assainissement - Refonte et harmonisation du règlement du service d’assainissement collectif. 
Présentée par Hubert POULLOT. Adoptée à l’unanimité.  
 
C/21/101 - Déchets – Attribution des lots du marché de fourniture des équipements de précollecte. Présentée 
par Hubert POULLOT. Adoptée par 1 voix Contre et 1 Abstention.  
 
C/21/102 - Service commun ADS – Demande de retrait de la commune de Gevrey-Chambertin. Présentée par 
Gilles CARRE. Adoptée à l’unanimité.  
  
C/21/103 - Ressources Humaines pour la Direction action culturelle et sportive - Création d’un emploi 
permanent à temps non complet de 3 heures hebdomadaires, au grade d’assistant d’enseignement artistique 
principal de 1ere classe. Présentée par Jacques BARTHELEMY. Adoptée à l’unanimité.  
 
C/21/104 - Ressources Humaines pour la Direction enfance jeunesse - Création d’un emploi permanent à 
temps. Présentée par Jacques BARTHELEMY. Adoptée à l’unanimité.  
 
C/21/107 - Ressources Humaines – Service Commun Scolaire Roupnel - Recrutement d’un agent contractuel 
sur un emploi non permanent, à temps non complet, pour faire face à un besoin lié à un accroissement 
temporaire d’activité. Présentée par Jacques BARTHELEMY. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/108 - Ressources Humaines – Service Commun Scolaire - Création d’un emploi permanent à temps non 
complet au grade d’adjoint technique. Présentée par Jacques BARTHELEMY. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/109 – Moyens généraux – Modification N°1 au marché de télécommunication. Présentée par Jacques 
BARTHELEMY. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/110 – Finances- Répartition du fonds national de péréquation des ressources intercommunales et 
communales (FPIC) entre la Communauté de communes et ses communes membres – Année 2021. 
Présentée par Sylvie VENTARD.  
Intervention de Gilles SEGUIN pour dire qu’il a sollicité les modalités de calcul sur ce 1 022 000 € de FPIC. Il 
s’étonne que nous n’obtenions pas ces éléments de la Préfecture et propose que nous ne votions pas tant 
que nous n’avons pas les précisions.  
Monsieur GRAPPIN indique que nous ne pouvons pas bloquer le système et qu’il va faire le nécessaire pour 
récupérer les éléments auprès de l’Etat.  
Monsieur SEGUIN rappelle qu’une rencontre ministérielle avec Monsieur LUCAND sur le sujet n’avait rien 
donné. 
Madame VENTARD trouve qu’effectivement l’augmentation est inacceptable.  
Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/111 - Finances - Fixation du montant définitif des attributions de compensation de la taxe professionnelle 
année 2021. Présentée par Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/112 –  Finances / CFE : Modification des bases de cotisation minimum. Présentée par                               
Sylvie VENTARD.  
Madame VENTARD présente le travail effectué avec la DGFIP sur les leviers possibles en termes de fiscalité 
avec des décisions à prendre avant le 1

er
 octobre. 

La seule perspective significative concerne l’augmentation des bases de cotisation minimum                              
avec 2 hypothèses. La première consiste à mettre toutes les entreprises au plafond et la seconde consiste à 
laisser les tranches 1 et 2 à 75% du plafond.  
Le Président précise que le surplus de cotisation est à manier avec prudence.  
Adoptée par 1 voix Contre.  
 
C/21/113 –  Restitution de la caution du local médical à Saulon la Chapelle – Selarl HAUSSELLE. Présentée 
par Sylvie VENTARD.  
Monsieur SEGUIN demande si les locaux ont été reloués au même prix.  
Madame VENTARD indique que les loyers avaient été fixés dans le cadre des obligations liées à l’attribution 
de la DETR pendant 15 ans.   
Adoptée à l’unanimité. 
  
C/21/114 – Finances - Budget Assainissement Gevrey-Nuits - Régularisation d’amortissement des biens. 
Présentée par Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité.  
 
 
 
 
 



C/21/115 –  Finances - Budget Eau Régie – Décision modificative n°2/2021. Présentée par Sylvie VENTARD. 
Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/116 – Finances - Budget Eau DSP – Décision modificative n°2/2021. Présentée par Sylvie VENTARD. 
Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/117 –  Finances - Budget Assainissement Régie – Décision modificative N°2/2021. Présentée par Sylvie 
VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/118 – Finances - Budget Assainissement DSP Sud Dijonnais – Décision modificative N°2/2021. 
Présentée par Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/119 – Finances- Budget Déchets - Décision modificative N°2/2021. Présentée par Sylvie VENTARD. 
Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/120 – Finances – Budget principal. Décision modificative N°2/2021. Présentée par Sylvie VENTARD. 
Adoptée par 1 voix Contre et 1 Abstention.  
 
C/21/121 – Finances – Budget Service Commun. Décision modificative N°1/2021. Présentée par                              
Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/122 – Finances – Budget ZAE Gilly-lès-Cîteaux. Décision modificative N°1/2021. Présentée par                     
Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/123 – Finances – Budget ZAE Noiron-sous-Gevrey. Décision modificative N°1/2021. Présentée par                       
Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/124 – Finances – Budget ZAE Nuits-Saint-Georges. Décision modificative N°1/2021. Présentée par                   
Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/125 – Finances - Budget ZAE Morey-Saint-Denis - Réalisation d’un prêt relais de 100 000 €. Présentée 
par Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 
C/21/126 – Finances - Budget ZAE Gilly-lès-Cîteaux II - Réalisation d’un prêt relais de 520 000 €. Présentée 
par Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
C/21/127 – Finances – Budget ZAE Nuits-St-Georges Pré Saint Denis – Réalisation d’un prêt relais                                  
de 2 500 000 €. Présentée par Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 

C/21/128 – Finances – Budget ZAE Nuits-St-Georges Pré Saint Denis – Réalisation d’un prêt relais 
complémentaire de 900 000 €. Présentée par Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 

C/21/129 – Finances - Budget ZAE Les Terres d’Or - Réalisation d’un prêt relais de 1000 000 €. Présentée 
par Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 

C/21/130 – Finances - Budget ZAE Les Terres d’Or – Remboursement par anticipation du prêt relais                               
de 585 000 €. Présentée par Sylvie VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 

C/21/131 – Finances – Budget Déchets. Ouverture d’une ligne de Trésorerie. Présentée par Sylvie 
VENTARD. Adoptée à l’unanimité. 
 

C/21/132 – Rapport d’activité 2020 de la Communauté de communes. Présentée par Pascal GRAPPIN. 
 

Questions diverses 
 

- Monsieur DUPONT évoque la visite de l’Assemblée Nationale proposée par le Député.  
 

- Madame GALLOIS demande ce que le Président pense de la manifestation de ce soir organisée par les 
parents d’élèves.  
Le Président répond qu’il a reçu 4 fois les représentants de la FCPE. Un effort sera effectué sur la 
communication. Sur l’amplitude horaire de l’ouverture des périscolaires, il indique que de nombreuses 
collectivités ouvrent également sur les créneaux 7h30 – 18h30. 
Le Président indique qu’il proposera une nouvelle date de réunion aux représentants de la FCPE.  
Il revient sur la faible fréquentation de l’extrascolaire en particulier en août.  
Il précise que les services sont financés soit par les tarifs soit par l’impôt. 
  
Fin de la séance à 22 heures. 

 


